

佐藤啓策君 平松さん色々とお世話になりましたが、これからもお付き合いの程、宜しくお願ひします。

外山晴一君 米山会長ご苦労様でした。

今井克義君 平松さん、いろいろ御指導をいただきありがとうございました。これからも一年に一回位は卓話において下さい。お願いします。

早川龍雄君 21日に長男がビップで結婚式をしました。会長、幹事はじめ会員の皆様より祝福していただきありがとうございました。仲人のいない結婚式いかがだったでしょうか？

樋口金占君 平松さんの退会残念です。いつまでも元気で今后共によろしく。

久保博君 米山会長、年間御指導ありがとうございました。

山口龍二君 BOXに協力して

坂本勝司君 ・苦しい事も楽しい事もありません。

・今期最後のニコニコに協力です。

高橋彰雄君 会長、幹事、役員の方々一年間御苦労様でした。

平松利朗君 永い間、本当にお世話になりました。北ロータリークラブのご発展と皆様のご活躍を祈ります。（ニコニコBOXに入れたからといって、決してニコニコに退会するわけではありません）

本間建雄美君 米山会長、吉川幹事1年間ごくろうさまでした。又各役員の方ごくろう様でした。

渕岡茂君 会長、幹事1年間御苦労様でした。欠席つづきでしたがメーキャップのおかげでなんとかクリアしそうです。はじめての100%記念としてBOXへ協力

山上茂夫君 大会から無事帰って来ました。1ドルが140円以上の時でしたので2\$入れさせて頂きます。因みに枕銭と同じです。

### 米山獎学会：

大竹保男君 苦学生だった頃を思い出しての協力です。（学生時代はずいぶん女に苦労しました。）

### 卓 話： 国際大会参加帰国挨拶 山上茂夫会員

6月11日に三条を出発して、20日に無事帰って参りました。大会は、吉川幹事からお電話を頂戴し〔旅行はいかがですか？〕との問い合わせに〔好きです〕〔国際大会などは？〕〔それは行ってみたいですねー〕などと軽い返事をしていました、間もなく理事会で決定され、〔代表として山上さんが参加されます。〕と例会で公表されました。〔エーッ！〕と言う気持ちでした。まづは従業員に〔今年のベースアップは（ナシ）だ〕と盛んに言っていた時期でしたが、クラブ会長、幹事名で、代表して参加して戴きたいとのFAXが届き、〔頼まれたら誠心誠意行動する、金銭は結果



だ。後から廻って来る]との日頃の職員教育が効いて〔いいですよ。ワカリマシタ!〕に救われ、第一関門はクリア。ホッとしたがワイフはどうかな?と思っていたら、忙がしい中、ボツボツと出発準備をはじめている。さすが米山会長、吉川幹事は私の気の弱さをみぬいている。そのうちにまあ、これは〔天命だ〕と、また〔チャンスだ〕と逆に感謝の気持ちが湧いて来た。

大会はインディアナポリスで14日第一回本会議と大会開会式に参加して来ました。更に翌日は友愛の広場で各国のロータリアンと交友しました。日本人だけの朝食会も催され、グレンWキンロス会長、ジェームス・L・レイシー会長エレクト、私の会長時代のラジェンドラ・K・サブー元会長も出席され、その他多くの役員も参加されました。キンロス会長とはお話出来ませんでしたが、偶然にもホテルと会場をつなぐ廊下でサブー元会長と3度目のお話ができ、メッセージ、サインを頂戴しました。レイシー会長エレクトからも〔北ロータリークラブの代表として来ているのでメッセージを〕とお願いし、サインメッセージを戴きました。また、富山ガバナー(次年度)からも〔新潟県からは2人だけの様ですね〕と言われ一寸淋しい気がしました。御挨拶ではキンロス会長が日本のロータリアンに対し、〔多くの資金を頂き感謝しています。多年度に亘り多々ある行事に貢献された会員と奥様に次年度もよろしく〕との事でした。そして〔私の年度では3,000個の核シェルターを作ることが出来た〕と報告がありました。

私が感じたことは友愛の広場で数多くのバナー交換をしましたが、日本のバナーが一番立派で高価な、むしろせいたくな作りをしている様に思いました。他国では紙のものがあったり(自然を守るものかも知れませんが)して質素です。止め金などもそんなに立派でなくてもと感じました。当クラブのバナーは特異で珍らしい部類に入る様です。一度もち帰った人が〔何の図柄か〕と意味の説明を求められたりしました。大会会場は広く参加者は約18,000人とききましたが、後に20,000人は超えたともきかれました。次年度大会はシンガポール、その次はアルゼンチンです。今回は発展途上国の人々が、援助を訴えていましたし、ボランティア組織のPRをするコーナーもあり、私もアフリカの〔飢餓と衛生の援助〕に資金援助してきました。バナーの外、ロータリーの友英語版を購入して持って行きましたので、交友ロータリアンにプレゼントしてきました。

本会議や、会長コメントの内容などはまだ資料荷物が未着ですので着き次第皆様にお読み戴けると思います。

今日は簡単に御報告をしました。この機会を与えていただきどうも有難うございました。

**卓 話：** 今年度を振り返って 米山忠俊会長

今程はたくさんニコニコBOXに净財を入れて頂き、ありがとうございます。BOXも財團米山奨学は当クラブの目標を委員長、皆さんのおかげで達成をいたしました。2560地区クラブ全体でも